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Филиал Московского 
областного медицинского 
колледжа №1 впервые 
с момента его открытия, 
а это было более 
55 лет назад, капитально 
отремонтировали. 
Качество работ глава 
Дмитровского округа 
Илья Поночевный 
проверил лично. 
Вместе с руководством 
и студентами 
учреждения он обсудил 
произошедшие 
перемены.

Здание филиа ла Московско �
го областного медицинского кол�
леджа №1 было построено в 1966 
году и, конечно, нуждалось в ос�
новательном ремонте. Специали�
сты полностью заменили кров�
лю, фаса д, инженерные сети, 
подвели новый водопровод к зда�
нию. Также была проведена пе�
репланировка помещений, уве�
личилось количество аудиторий, 
установлена современная мебель 
и поставлено специальное меди�
цинское оборудование. Органи�
зованы симуляционные палаты 
и кабинеты, где студенты будут 
обучаться на более высоком про�
фессиональном уровне.

– Сейчас с ложно предста �
вить, в каком состоянии кол�
ледж был еще недавно. Прошло 
немного времени и вот резуль�
тат. В здании поликлиники ве�
дется ремонт, так что прохо�
дить практику ребята будут 
тоже в достойных условиях, – 
отметил Илья Поночевный.  

В неформальной обстановке за 
чашкой чая Илья Игоревич по�
просил студентов и преподавате�

лей поделиться своими мнения�
ми о развитии округа в целом.

Основными тема ми обс у ж�
дения также ста ли вопросы о 
движении транспорта и необ �
ходимость немного изменить 
расписа ние а втобусов. Поми�
мо прочего руководитель муни�
ципалитета рассказал о благоу�
стройстве, затронувшем улицу 
Профессиональную, парк Бере�

зовая роща и микрорайон Маха�
лина. 

Студентов интересовали меры 
поддержки молодых специали�
стов�медиков, которые планиру�
ют устраиваться на работу в боль�
ницы Дмитровского округа.

К слову, студенты это не толь�
ко молодежь – некоторые люди 
приходят к профессии в более 
зрелом возрасте. Так, одна из сту�
денток поступила в колледж одно�
временно с дочерью. Она оценила 
возможность целевого обучения – 
уже во время учебы студенты вы�
пускных групп могут бесплатно 
пройти профессиональную пере�
подготовку. 

Сейчас в учреждении обуча�
ются более 440 ст удентов, от �
крыты направления по сестрин�
скому, лечебному и акушерскому 
делу. Будущие медицинские ра�
ботники с радостью вернулись в 
обновленное здание после окон�
чания капитального ремонта. Те�
перь они получают знания в ком�
фортных условиях, где есть все 
необходимое для подготовки вы�
сококвалифицированных специ�
алистов.
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Лучшие условия 
для подготовки медиков

 комментарий 
Анна БЕЛКИНА, 
студентка Дмитровского 
филиала Московского 
областного медицинского 
колледжа №1:

– Такое ощущение, что это 
новое здание, а не наш старый 
колледж. Здесь светло и про-
сторно, дизайн всех помеще-
ний выдержан в общей цвето-
вой гамме, нам очень нравится, 
будем обживаться.

Капитальный 
ремонт здания 
медколледжа 
проведен по 
государственной 
программе 
«Здравоохранение 
Подмосковья». 
Также по ней 
ведутся ремонтные 
работы в 
психиатрической 
больнице №5 
и во взрослой 
поликлинике 
Дмитровской 
областной 
больницы. 
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Члены Местного отделения 
«Единой России» и 
«Молодой гвардии» 
Дмитровского округа 
организовали ко Дню 
защитника Отечества 
сбор подарков для своих 
земляков – участников СВО. 
Все желающие поздравить 
бойцов с праздником 
принимают в сборе активное 
участие.

Школьники и воспитанники дет�
ских садов не остались в стороне и на�
писали письма со словами поддерж�
ки военнослужащим, нарисовали 
рисунки, смастерили поделки�обере�
ги. Ребята очень старались, вклады�
вая частичку своей души в каждое 
поздравление, в каждую поделку, что�
бы наши защитники почувствовали 

т е п ло  р о д но �
го дома и зна�
ли, что их ждут 
и верят в Победу! 
«Гордимся вами! 
Ждем домой!» – та�
кие слова дети пи�
шут на открытках ко 
Дню защитника Отече�
ства нашим бойцам.

Поделки и письма с рисунками 
передали в Местную общественную 
приемную партии «Единая Россия».

– Участникам СВО очень важна 
поддержка тыла, чтобы они всег�
да знали – Родина с ними! Благо�
дарю социальные учреждения 
округа, предпринимателей, во�
лонтеров и всех, кто поддержива�
ет наших бойцов. Победа будет за 
нами! – сказал глава Дмитровского 
городского округа, секретарь Мест�
ного отделения партии «Единая Рос�
сия» Илья Поночевный.

А еще дети записали трогатель�
ные видео�сообщения, в которых 
сказали много теплых добрых слов 
в адрес наших защитников. Пар�
тийцы переслали эти сообщения 
семьям участников СВО, чтобы они 
отправили их своим близким, ког�
да будут поздравлять их с праздни�
ком. Дети очень хотят, чтобы как 
можно больше бойцов увидели эти 
видео�сообщения. 

– Огромное спасибо детям, ко�
торые смастерили к празднику за�
мечательные подарки и написали 

душевные открытки для наших 
защитников, а также запи�

сали видео. Уверена, что 
бойцы обрадуются по�

здравлениям от ре �
бят,  – сказала руко�
водитель приемной 
«Е д и ной  Ро с с и и » 
Александра Нечай.

Сопредседатель 
Местного совета сто�

р о н н и к о в  п а р т и и 
И н га  С мор од и нов а 

вместе со сторонника�
ми партии и членами «Мо�

ло дой г в ард и и »  п ри н я л а 
участие в погрузке собранных по�
дарков.

– Огромная благодарность всем, 
кто в преддверии Дня защитника 
Отечества передал подарки для на�
ших земляков на передовой! Такая 
поддержка военнослужащих слу�
жит прекрасным примером един�
ства и готовности помочь тем, кто 
заботится о нашей безопасности, 
передать теплые слова поздравле�
ний, крепкого здоровья и пожелать 
скорейшего достижения поставлен�
ных целей!, – сказала Инга Сморо�
динова.

В Дмитровском округе у 
памятников и обелисков 
состоялись памятные 
мероприятия.

В Дмитрове митинг традицион�
но прошел у памятника воинам  – 
участникам локальных войн и 
конфликтов. В нем приняли уча�
стие заместитель главы Дмитров�
ского округа Елена Виноградова, 
председатель Совета ветеранов 
Александр Фуфаев, председатель 
Совета депутатов Михаил Зернов, 
руководители фракции «Единая 
Россия» Петр Прокопык, дмитров�
ского отделения «Боевое братство» 
Владимир Кузовлев, Дмитровско�
го отделения Российского сою�
за ветеранов Афганистана Алек�
сандр Войценко, ветераны боевых 
действий, воины�интернациона�
листы, участники специальной 
военной операции, представите�
ли общественных организаций.

Присутствующие почтили па�
мять дмитровчан, погибших в 
ходе боевых действий в Афга�
нистане и в других вооружен�
ных конфликтах. После митинга 
в филиале «На Большевистской» 
Центрального Дворца культуры 
«Созвездие» прошла концертная 
программа «Мы помним». С патри�
отическим репертуаром перед го�
стями выступили талантливые 
вокалисты Дмитровского город�
ского округа и участники образ�
цового коллектива «Хореографи�
ческий ансамбль «Задумка».

А в селе Рогачево митинг про�
шел у памятника участникам ло�
кальных войн и военных кон�
фликтов. В нем приняли участие 
сотрудники службы благоустрой�
ства «Рогачево», местной сель�
ской библиотеки, представите�
ли общественных, ветеранских 
и патриотических организаций, 
местные жители. Присутству�
ющие на мероприятии говори�

ли о том, какое значение име�
ет этот день в истории России, о 
земляках, исполнивших интер�
национальный долг в Афгани�
стане и других горячих точках 
за пределами Отечества, о ребя�
тах, которые сегодня, следуя до�
стойному примеру воинов�ин�
тернационалистов, принимают 
участие в СВО.

Завершилось мероприятие ми�
нутой молчания и традицион�
ным возложением цветов к ме�
мориальным плитам, на которых 
высечены портреты и имена зем�
ляков – Алексея Воронина и Ни�
колая Негодяева, не вернувшихся 
домой с Афганской войны.

В поселке Горшково у обелиска 
в честь павших и живых ветера�
нов боевых действий в митинге 
приняли участие члены Горшков�

ского отделения «Боевого брат�
ства», участники СВО Николай 
Земсков и Юрий Степкин, вос�
питанники МВПК «Патриот», со�
трудники муниципальных уч�
реждений и жители поселка. 
Руководитель Горшковского отде�
ления «Боевое братство» Артем Че�
репков пожелал всем здоровья и 
мирного неба. В память о россия�
нах, проявивших самоотвержен�
ность и преданность Родине за 
пределами страны после Второй 
мировой войны, выполнявших 
взятые СССР и РФ международ�
ные обязательства по оказанию 
военной помощи дружественным 
странам, были возложены венок 
и цветы к обелиску.

Состоялись памятные меро�
приятия и в других населенных 
пунктах Дмитровского округа. 

ГЛАВНОЕ

Подарки бойцам ко Дню 
защитника Отечества 

 Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

– Дорогие 
земляки, 

уважаемые 
ветераны! 
Поздравляю с Днем 

защитника Отечества!

23 февраля – особая дата 
в истории нашей страны, 
символизирующая муже-
ство, доблесть, верность 
долгу и патриотизм. 
Это праздник  всех настоя-
щих мужчин,  кто  не жалея 
себя  в разные времена за-
щищал нашу Родину, а так-
же  бойцов, которые  сейчас 
в ходе СВО сражаются с 
неонацизмом, сражаются 
мужественно, героически. 
Здесь, в тылу, наших воинов  
поддерживают их семьи, 
волонтеры и все неравноду-
шие жители. Только вместе  
МЫ – СИЛА!
Дмитровска я зем л я 
всегда славилась от-
ва ж ны ми людьми.  
Мы гордимся их под-
вигами!
С праздником! 
Желаю крепкого 
здоровья, благопо-
лучия и мир-
н о г о  н е б а 
над го-
ловой!

Почтили память афганцев
15 февраля отмечалось 35�летие со дня вывода советских войск 
из Афганистана

зе
уваж

ветер
Поздра

защитни

р
славилась от-

ы ми людьми.  
димся их под-
!
дником! 
крепкого 
я, благопо-

и мир-
н е б а 
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Капитальный ремонт 
бассейна «Бриз» в 
Дмитрове стартовал 
в начале 2023 года 
благодаря поддержке 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьева. 
На сегодняшний день 
готовность объекта более 
50 процентов. 

Глава Дмитровского окру га 
Илья Поночевный держит ход ра�
бот под личным контролем. На 
днях он посетил объект, где оце�

н и л д и на м и к у п роцесса ка п�
ремонта и пообщался с генераль�
ным подрядчиком. 

Здание бассейна было постро�
ено в 1988 году, а в 2016 году его 
закры ли в связи с неудовлет �
ворительным техническим со �
стоянием. Руководитель муни�
ципалитета Илья Поночевный 
обратился к губернатору реги�
она с просьбой помочь в капи�
та льном ремонте спортивного 
объекта, и, благодаря поддерж�
ке Андрея Воробьева, бассейн 
был включен в масштабную госу�
дарственную программу «Спорт 
Подмосковья».

– Бассейн мы восстанавлива�
ем по многочисленным прось�
бам жителей городского окру�
га. Он будет отделан по единому 
стандарту Минспорта РФ с  обо�
рудованными зонами ожида�
ния, отдыха и кафе. Внешний 
вид тоже важен, поэтому на 
прилегающей территории про�
ведем благоустройство, – ска�
зал Илья Игоревич в ходе про�
верки строительной готовности 
объекта.

После установки окон и фасад�
ных панелей внешний вид бас�
сейна постепенно приближается 
к проектному. Внутри продолжа�
ется подготовка чаш  – установле�
ны и загрунтованы отмостки, на�
носится гидроизоляция. На этапе 
завершения утепление фасада и 
крепеж фасадных панелей. 

Смонтировано оборудование 
системы вентиляции, начат мон�

таж инженерных коммуникаций, 
в том числе электроснабжения, 
ведется обустройство подваль�
ных помещений для установки 
системы водоподготовки, начато 
устройство монолитных плит и 
монтаж фундамента под входную 
группу.

Жители ждут открытия спор�
т ивного объекта .  Д л я ни х он 
важен по ряду причин. «Бриз» 
удобно расположен, д л я мно �
г и х м ног и х л юде й –  в  ша г о �
вой дост у пности. Кроме того, 
до него лег ко добрат ьс я поч�
ти из любой точки города. Так�
же в бассейне «Бриз» обустрое�
ны чаши на девять и 25 метров, 
которые рассчитаны для заня�
тий разных возрастных групп, 
а  нов е й ше е  о б ор у дов а н ие  и 
многоступенчатая система во �
доподготовки позволят юным 
спортсменам заниматься в мак�
симально подходящих для этого 
условиях. Именно поэтому спор�
тивный объект имеет важное 
значение для развития детского 
спорта в Дмитровском городском 
округе.

– Я вместе со своими ровесни�
ками раньше занимался в этом 
бассейне. В этом году, надеюсь, 
туда пойдет и мой сын. Здорово, 
когда в городе есть такие места 
поблизости. Радует, что в нашем 
округе спорт не стоит на месте, 
важно привлекать детей к здоро�
вому образу жизни,  – рассказал 
житель Дмитрова Геннадий Во�
лохин.

ПУЛЬС ОКРУГА

Масштабная программа 
по капитальному ремонту домов

По поручению главы 
муниципалитета Ильи 
Поночевного сотрудники 
администрации округа 
регулярно  осматривают  
общественные и 
дворовые территории на 
предмет уборки и вывоза 
снега. 

Так, недавно заместитель гла�
вы Людмила Докучаева вместе 
с активными жителями и со�
трудниками МКУ «Центр благоу�
стройства Костинское» провела 
рейд по территории поселка По�
досинки.

Проверялось качество уборки 
детских и спортивных площа�
док, внутриквартальных проез�
дов и дорожного полотна, содер�
жание контейнерных площадок. 
Особое внимание обращалось на 

территории вокруг социальных 
объектов. 

– Еженедельно по поручению 
главы муниципалитета мы прово�
дим мониторинг состояния дворо�
вых и общественных территорий 
нашего округа. В ходе сегодняш�
него осмотра серьезных нарека�
ний от жителей не поступило. 
Установлено, что дорожное полот�
но расчищено во всю ширину, по�
этому затруднений для движе�
ния автотранспорта нет. Тротуары 
очищены от снега и обработаны 
противогололедными средства�
ми. Почти на всех детских площад�
ках снег убран до твердого осно�
вания. Контейнерные площадки 
в надлежащем состоянии. Выяв�
ленные в ходе проверки мелкие 
недочеты будут устранены в крат�
чайшие сроки сотрудниками МКУ 
«Центр Благоустройства Костин�
ское», – прокомментировала Люд�
мила Владимировна.

Обновленный бассейн «Бриз» 
скоро порадует дмитровчан

В ДМИТРОВСКОМ ОКРУГЕ РЕГУЛЯРНО 
ПРОВОДИТСЯ МОНИТОРИНГ УБОРКИ 
ТЕРРИТОРИЙ ОТ СНЕГА

На территории Дмитровского городского 
округа продолжается капитальный 
ремонт многоквартирных домов. 

В этом году по региональной программе капи�
тального ремонта общего имущества многоквар�
тирных домов запланировано отремонтировать 
более 80 зданий.

Там, где необходимо, будет произведен ремонт ин�
женерных систем, лифтового оборудования, межпа�
нельных швов, чердачных помещений, замена стоя�
ков центрального отопления и многое другое.

На данный момент работы активно идут по 
восьми адресам:

• поселок Некрасовский, улица Заводская, 22;
• поселок совхоза «Буденновец», удица Транспортная, 

10;
• поселок Мельчевка, 8;
• село Куликово, дом 5;
• город Дмитров, улица Космонавтов, дома №№ 1а и 2;
• село Рогачево, улица Мира, дома №№ 56 и 57.

– В Подмосковье реализуется самая мас�
штабная в России региональная программа 

капитального ремонта общедомового имуще�
ства многоквартирных домов. Чистые подъ�
езды, качественная вода, тепло в доме, отсут�
ствие аварий на сетях. Все это очень важно 
для наших жителей. Начиная с 2019 года, 
мы провели капремонт более 300 много �
квартирных домов. В этом году запланиро�
вано в нашем округе отремонтировать 89 до�
мов,  – сказал глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный.

Уделяется особое внимание модернизации ком�
мунальной инфраструктуры 

Например, на улице Аверьянова в Дмитрове, 
между домами №№ 3 и 4 МУП «Некрасовский водо�
канал» проводит замену сетей водопровода, изно�
шенность которых составляла более 90 процентов. 
Будет проложено 90 метров труб. Что немаловажно, 
прокладка коммуникаций осуществляется при по�
мощи проколов в трассе, без траншей. Полностью 
завершить работы запланировано за пять дней. 

В результате капитального ремонта водопрово�
дной сети улучшится качество коммунальных услуг, 
следовательно, жителям станет еще комфортнее.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

НОВОСЕЛЬЯ ЖДЕМ С НЕТЕРПЕНИЕМ!
В микрорайоне Трудовая поселка Некрасовский 

состоялась встреча с жителями по вопросу переселе�
ния из ветхого и аварийного жилья. В ней приняли 
участие заместители главы Дмитровского городско�
го округа Сергей Колков, Алексей Ионов и сотрудни�
ки администрации. Жителей ознакомили с порядком 
и сроками переселения, планировками квартир стро�
ящегося дома. Он могли зарезервировать понравившу�
юся квартиру и оставить свои пожелания.

НА ПЕНСИИ ЖИЗНЬ ТОЛЬКО НАЧИНАЕТСЯ
В сельской библиотеке Рогачево завотделени�

ем Центра соцобслуживания «Дмитровский» Наде�
жда Леонтьева рассказала пенсионерам о реализа�
ции программ для пожилых людей и возможности 
стать участниками многочисленных мероприя�
тий, проводимых учреждением, в том числе по гу�
бернаторскому проекту «Активное долголетие», 
подробно рассказала о комплексе оказываемых 
Центром услуг. Участников встречи заинтересова�
ла информация и они выразили готовность вос�
пользоваться приглашением.

КАК ОТРАЗИТЬ 
КИБЕРАТАКУ

В поселке Икша 
в  ком п ьютерном 
классе библиотеки  
ведущий библио�
текарь Мария Ша�
повалова провела 
для детей урок «Ки�
бербезопасность» 
в рамках ежегод�

ной акции «Преодоление», посвященной профилакти�
ке асоциального поведения, здоровому образу жизни, 
безопасной работе в интернете. В виде игры ребята по�
могали героям обезопасить «умный дом», узнали, как 
противостоять самым разным кибератакам, которые 
могут ожидать в сети. Детей очень увлекло  это полез�
ное и интересное занятие.

ХОРОШАЯ ЗИМНЯЯ ТРАДИЦИЯ
В поселке Некрасовский прошли традиционные 

соревнования «Некрасовская лыжня», в которых при�
няли участие 159 человек. Самому младшему участ�
нику было 3 года, самому взрослому 85 лет. От лица 
главы муниципалитета Ильи Поночевного победите�
лям соревнований награды вручил заместитель ди�
ректора Центра благоустройства «Костинское» Игорь 
Полетаев. Призеры были награждены медалями, гра�
мотами и сладкими подарками. Лыжников угости�
ли кашей из военно�полевой кухни и напоили чаем.
Праздник зарядил всех позитивом, подарил заряд ве�
селья и бодрости, и, как всегда, оставил хорошие вос�
поминания.

Мы помним своих героев
Дмитровские школы становятся частью Всероссийского 
патриотического проекта «Парта героя»

Недавно в Кат уаровской сред�
ней школе была  торжественно от�
крыта такая парта – в память о во�

ине �ин терна циона листе, на шем 
земляке Евгении Степановиче Сил�
кине.

Он родился в поселке Некрасов�
ский, учился в Катуаровской средней 
школе.  Служил в Республике Афга�
нистан в должности наводчика, полу�
чил тяжелое ранение от взрыва мины. 
Долго лечился, но спасти Евгения не 
удалось и он скончался 9 апреля 1984 
года. Похоронен на Катуаровском клад�
бище. За свой  героический подвиг на�
гражден медалью «За отвагу», Орденом 
Красной Звезды (посмертно) и Знаком 
«Воин�интернационалист». 

В мероприятии приняли участие 
депутаты Совета депутатов Дмитров�
ского округа Людмила Проноза и 
Ирина Незаметдинова.

Минутой молчания все присут�
ствующие почтили память земляка 
и всех погибших воинов�интернаци�
оналистов,  которые проявили лич�
ное мужество, готовность к самопо�
жертвованию, показали верность 
своей Отчизне.

«Парта героя» – это ученическая парта с размещенной на ней 
информацией о заслуженном человеке. Право сидеть за ней 
получают лучшие ученики класса, имеющие успехи в учебе, 
спорте, творчестве.

Более 100 юных дмитровчан вступили 
в ряды движения «Орлята России»
Торжественная церемония посвящения учеников младших классов 
школ Дмитровского округа прошла в Доме детского творчества «Радуга»

«Орлята России»  – 
это масштабный 
всероссийский 
проект для 
начальной школы 
по воспитанию 
активных граждан 
нашей страны. 
Он объединяет 
миллионы детей, 
учителей, родителей 
и советников 
директоров по 
воспитанию.

С приветственным сло�
вом к ребятам обратилась 

начальник Управления 
образования Дмитровско�
го округа Татьяна Малин�
никова. Со вступлением 

в ряды движения школь�
ников поздравила побе�
дительница спартакиады 
молодежи России и пер�
венства России среди юни�

оров по боксу Екатерина 
Евдокимова и руководи�
тель «Движения Первых» 
Дмитровского округа Ана�
стасия Чурилина.

– Посвящение в «Орля�
та России» – знаковое со�
бытие. Это торжественное 

мероприятие особен�
но важно для самих 

р ебя т.  С та в  ор л я �
тами, они узнают 
много нового, по �
знавательного, ин�
тересного и полез�
ног о.  В и х ч ис ле 
самые лучшие уче�

ники, которые бу�
дут участвовать в ак�

тивной жизни своей 
школы и своего округа. 

С этого дня они попадают 
в семью российского дви�
жения детей и молодежи. 
Жизнь ребят станет еще 
активнее и интереснее. 
Поздравл яю юны х дми�
тровчан с этим важным 
и радостным событием! – 
сказала Татьяна Владими�
ровна.

Школьникам повязали 
галстуки. После этого они 
произнесли клятву, полу�
чили значки и исполнили 
гимн настоящих орлят.


